

ÄA 3.0-8 Kommunalpolitik ist die Königsdisziplin der Politik

AntragstellerIn: Landesvorstand der Grünen Jugend Hessen

Die Landesmitgliederversammlung möge beschließen:

Von Zeile 174 bis 175 einfügen:

Akzeptanz“. Die Antidiskriminierungsstelle – angesiedelt beim grünen Bevollmächtigten für Integration und Antidiskriminierung – unterstützt auch die Kommunen bei ihrer Arbeit. Wir streben außerdem die Schaffung einer zentralen Beratungsstelle für LGBTQ (steht für lesbische, schwule, bisexuelle, transgender, transsexuelle, intersexuelle und queere Menschen) in jedem Landkreis an. Diese soll neben Beratungs- und Vernetzungstätigkeiten Projekte zum Abbau von Vorurteilen fördern.

## Begründung

Erfolgt mündlich.